

TATIANA VUKOBRAT, PHT, M. SC.

11 avril 2022

Comité électoral

Ordre professionnel de la physiothérapie du Québec (OPPQ)
7151, rue Jean-Talon Est, bureau 700
Anjou (Québec) H1M 3N8

Objet : candidature au poste d'administratrice au conseil d'administration de l'OPPQ

Madame, Monsieur,

Physiothérapeute graduée de l'Université de Montréal, j'ai toujours eu à cœur l'évolution de ma profession. Je suis profondément convaincue que la santé de la population québécoise est une priorité à laquelle la physiothérapie peut très bien répondre.

Impliquée dans l'enseignement et la recherche, en plus d'être clinicienne au sein du groupe de médecine de famille universitaire des Faubourgs, ma compréhension globale des enjeux touchant la pratique de la physiothérapie, ainsi que des autres professions de la santé, est un atout que je désire mettre à profit au sein du conseil d'administration de l'OPPQ.

Réaliser le plein potentiel des professions de la physiothérapie est l'une des orientations stratégiques de l'Ordre qui rejoint le plus mes valeurs personnelles. J'ai de tout temps participé de façon active au développement de la physiothérapie en m'impliquant dans différentes organisations, tant au niveau provincial que national. Ayant été directrice générale de l'Association québécoise de la physiothérapie, j'ai pu aiguïser ma compréhension de la complexité des enjeux stratégiques du système de santé. En ce sens, je suis positive face aux défis auxquels la physiothérapie doit faire face, tout en m'assurant que le service rendu à la population demeure l'élément phare qui dirige les actions de l'OPPQ. Le souci de la protection du public étant une condition indispensable.

Aussi, je suis perpétuellement étonnée d'œuvrer parmi des professionnels physiothérapeutes et technologues en physiothérapie rigoureux et qui font preuve d'une grande capacité à se réinventer pour combler les besoins de santé des Québécois et des Québécoises. Je compte bien exercer une influence pour favoriser les projets mettant à l'avant-plan l'accessibilité aux soins de façon intègre et équitable.

Pour toutes ces raisons, je pose ma candidature à titre d'administratrice du conseil d'administration de l'OPPQ. En acceptant une telle responsabilité, j'entends bien mettre à profit mes capacités décisionnelles et mes connaissances professionnelles pour contribuer au processus de gouvernance reflétant une mission exemplaire de compétence.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.



Tatiana Vukobrat, pht, M. Sc.